



Nom : Under
Prénom : Amu
Âge : 19 ans
Race : Génie
Sexe : Féminin

Description physique : Amu est une jeune fille de corpulence normale : 1m67 pour 59kg. Bien que ses formes soient bien réparties, elle n'a pas plus de poitrine qu'une jeune femme normale, faisant donc du bonnet C pour un tour de 85. Amu a des grands yeux marron pétillants et des cheveux bleus. Elle aime les avoir longs pour ressembler à une fée ou à une sirène. Son teint est légèrement rosé et elle fait très attention sur sa façon de s'habiller, aimant se sentir jolie. Elle se maquille tous les jours, et porte souvent des vêtements féminins et mignons à la fois.

Elle est légèrement musclée, par l'entraînement qu'elle suit avec son père et son frère au Dojo. Amu s'est aussi fait tatouer une fée sur son omoplate gauche.

Caractère : Passionnée par les contes de fée et les manga magical girl, Amu est une vraie Otaku. Ses passions inspirent beaucoup ses choix dans la vie. Amu adore Rose, elle la trouve trop mignonne et l'envie d'être une fée. C'est quelqu'un de très joviale et dynamique, et surtout, elle est très déterminée lorsqu'elle souhaite quelque chose.

Amu est très attachée à sa famille, même si elle n'a pas le même sang que ces derniers.

Capacité : Amu possède des capacités innées pour la magie mais fortement augmenté. Cependant, elle a actuellement maitrise trop limiter de ses capacités. N'ayant encore jamais pactisé avec un humain, Amu doit modérer sa magie car elle perd de sa vie à chaque utilisation. Elle doit aussi éviter les sors incontrôlés car ces derniers peuvent lui faire perdre connaissance et impacter fortement sa vie.

Bien que ce ne soit pas au niveau de son frère ou de son père, Amu maitrise quand même un minimum le combat rapproché.

Autre (arme, équipement, objet) : Epée courte attaché a sa ceinture. Lorsqu'elle part en mission, Amu met sur elle la cape à capuche de son ancien uniforme, celui de l'Académie de Shîdo, se trouvant dans la contrée de Chibana.

Histoire : Amu est une enfant qui aurait normalement dû mourir auprès de sa mère. Cependant, le destin n'en décida pas ainsi et amena Aruto Under sur sa route. Aruto, voulant respecter les vœux de la mère d'Amu, accepta de s'occuper de l'enfant. La mère, avant de rendre son dernier souffle, promit que pour remerciement, le fils d'Aruto sera béni. Amu vit alors heureuse dans le dojo de sa famille, au Village d'Isoku. Les villageois ne l'aimaient pas trop, à cause de sa couleur de cheveux et de sa meilleure amie, Rose Gordone, une fée vivant dans un manoir en haut d'une colline. Lorsque sa meilleure amie disparue, Amu se retrouva seule au manoir, les filles de l'écoles se moquaient d'elle et disaient du mal de Rose. Amu ne le supporta pas et fit une phobie scolaire, commençant à perdre foie envers l'humanité. A force de se plonger dans ce monde de manga et de magie, Amu eu envie d'apprendre la magie. Après avoir insistée auprès de son père, elle fut acceptée dans une grande académie d'aventuriers spécialisée dans la magie. Lors de son entrée à l'académie, Amu ignorait tout de sa vraie nature. Numéro 1 de l'académie en termes de puissance et de connaissance générale, la jeune fille est crainte des autres élèves. Elle apprendra grâce à l'un de ses professeurs qu'elle est un génie. Au bout de 2 ans, Amu termine sa scolarité, souhaitant apprendre sur le terrain, avec ses meilleurs amis et son frère.

A savoir : Amu fait un brother-complex sur son frère Alexandre et ignore tout de son homosexualité.